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Dans le respect de la tradition et de mes engagements à communiquer régulièrement avec vous, voici 

le moment venu de la parution annuelle de notre bulletin municipal, dans lequel rétrospectivement 

vous découvrirez (ou re- découvrirez) les actions fortes et les travaux exécutés au cours de cette année 

dans notre commune. 

La loi dite « nouvelle organisation territoriale de la république (NOTRe) η Ŝǎǘ ƳƛǎŜ Ŝƴ ǆǳǾǊŜΣ Ŝǘ ƭŀ ŎǳǊŜ 

ŘΩŀǳǎǘŞǊƛǘŞ ƭƛŞŜ Ł ƭŀ ƳŀƞǘǊƛǎŜ ŘŜ ƭŀ ŘŞǇŜƴǎŜ ǇǳōƭƛǉǳŜ ǉǳƛ ƭΩŀŎŎƻƳǇŀƎƴŜΣ ƭΩŜst aussi. Pour notre commune, 

ŘŜǇǳƛǎ нллф ƭŜ ƳŀƴǉǳŜ Ł ƎŀƎƴŜǊ ŀƴƴǳŜƭ ǎΩŞƭŝǾŜ ŘŞǎƻǊƳŀƛǎ Ł ǇǊŝǎ ŘŜ ф 000 euros. Grâce à un taux 

ŘΩŜƴŘŜǘǘŜƳŜƴǘ ǇǊƻŎƘŜ ŘŜ ȊŞǊƻ ŀǎǎƻŎƛŞŜ Ł ŘŜǎ ŘŞǇŜƴǎŜǎ ŘŜ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ ƳŀƞǘǊƛǎŞŜ ŘŜǇǳƛǎ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ 

années, nous parvenons à maintenir le cap. Pour mieux comprendre cette situation, vous découvrirez 

dans les pages suivantes quelques graphiques explicites. 

!ǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛΣ Ƴƻƴ ƻōƧŜŎǘƛŦ Ŝǎǘ ŘŜ ǊŞǇƻƴŘǊŜ Ł ƴƻǎ ōŜǎƻƛƴǎ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ ŦƻƴŘŀƳŜƴǘŀǳȄΣ ŀǾŜŎ ŘŜǎ ǊŜǎǎƻǳǊŎŜǎ 

contraintes certes, mais en évitanǘ ǳƴŜ ŀǳƎƳŜƴǘŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩƛƳǇƻǎƛǘƛƻƴ ƭƻŎŀƭŜΦ  

Aucune année ne saurait échapper aux règles imposées par la vie : des absences ; des peines et des 

ƧƻƛŜǎ Ŝǘ ƭΩŀƴƴŞŜ нлму ǉǳƛ ǎΩŀƴƴƻƴŎŜ ǇƻǳǊ ǘƻǳǎ Řƻƛǘ şǘǊŜ ƭŜ ǎȅƳōƻƭŜ ŘΩǳƴ ŀǳǘǊŜ ŘŞǇŀǊǘΣ ŘΩǳƴŜ ŀǳǘǊŜ 

ƘƛǎǘƻƛǊŜΣ ŘΩǳƴ autre moment de vie. 

!ǳǎǎƛ ŀǾŜŎ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ Şƭǳǎ Ŝǘ Řǳ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭ ŎƻƳƳǳƴŀƭΣ ƧŜ Ǿƻǳǎ ŀŘǊŜǎǎŜ Ł ǘƻǳǘŜǎ Ŝǘ ǘƻǳǎΣ ƳŜǎ 

ƳŜƛƭƭŜǳǊǎ ǾǆǳȄ ŘŜ ƧƻƛŜΣ ŘŜ ōƻƴƘŜǳǊ Ŝǘ ŘŜ ǎŀƴǘŞΦ vǳŜ ŎŜǘǘŜ ŀƴƴŞŜ Ł ǾŜƴƛǊ ǇǳƛǎǎŜ şǘǊŜ Ł ƭŀ ƘŀǳǘŜǳǊ ŘŜǎ 

ǾǆǳȄ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ ǎƻƴǘ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ ŎƘŜǊǎΦ  

Selon le philosophe Alain « [Ŝ ǇŜǎǎƛƳƛǎƳŜ Ŝǎǘ ŘΩƘǳƳŜǳǊΣ ƭΩƻǇǘƛƳƛǎƳŜ Ŝǎǘ ŘŜ ǾƻƭƻƴǘŞ », alors ensemble 

ayons la volonté de travailler encore et encore, pour que les Verneuillois et Verneuilloises se sentent 

bien dans leur commune.  

Particulier, Associations, EnǘǊŜǇǊƛǎŜΣ 9ƭǳǎΣ tŜǊǎƻƴƴŜƭ ŎƻƳƳǳƴŀƭΧ ŀǾŜŎ ǾƻǳǎΣ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ŎƻƭƭŜŎǘƛǾŜƳŜƴǘ 

menés de nombreuses actions et réussi à animer notre village. Entretien des espaces verts, 

fleurissement, illumination, préparation, service, rangement, prêt de matériel, travaux, préǎŜƴŎŜΧ 

soyez- en tous sincèrement remercié.  

bƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ŘŜǎ ǇǊƻƧŜǘǎΣ Ǿƻǳǎ ŀǾŜȊ ŘŜǎ ōŜǎƻƛƴǎΦ [ΩŜǎǎŜƴǘƛŜƭ ǇƻǳǊ ƴƻǘǊŜ ŞǉǳƛǇŜ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭŜΣ Ŝǎǘ ŘŜ ŦŀƛǊŜ 

Ŝƴ ǎƻǊǘŜ ǉǳŜ ǘƻǳǘ ŎŜƭŀ ǎƻƛǘ ŎƻƘŞǊŜƴǘ Řŀƴǎ ƭŜ ŎŀŘǊŜ ŘŜ ƭΩƛƴǘŞǊşǘ ƎŞƴŞǊŀƭΣ ŀǳǎǎƛ Ǿƻǳǎ ǘǊƻǳǾŜǊŜȊ Řŀƴǎ ƭŜǎ 

dernières pages de ce bulletin municipal, un formulaire que nous vous invitons à compléter et à 

déposer dans la boîte à idées Place de la Mairie.  

WΩŀǳǊŀƛ  ǇƭŀƛǎƛǊ Ł Ǿƻǳǎ ǊŜǘǊƻǳǾŜǊ  ƭŜ samedi 27 janvier 2018 à 19h00 Řŀƴǎ ƴƻǘǊŜ ǎŀƭƭŜ ŘŜǎ ŦşǘŜǎ Ł ƭΩƻŎŎŀǎƛƻƴ 

ŘŜǎ Ǿǆux de la municipalité 

Je vous souhaite ƭŜ ƳŜƛƭƭŜǳǊ ǇƻǳǊ ƭΩŀƴƴŞŜ Ł ǾŜƴƛǊ Ŝǘ ŘŜ ǇŀǎǎŜǊ de très ōŜƭƭŜǎ ŦşǘŜǎ ŘŜ Ŧƛƴ ŘΩŀƴƴŞŜ. 

 

David COLAS 

Maire de Verneuil 
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AU FIL DES COMPTES DE LA COMMUNE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 fournitures, 
travaux 

d'entretien; 
42021.2

Charges de 
personnel; 
77803.42

participation aux 
syndicats, au sdis, aux 

associations , 
indemnités des élus; 

41127.96

Intérêts des 
emprunts; 

376.27

charges 
exceptionnelles

; 53.33

remboursement 
capital des 
emprunts; 
2751.95 investissement 

; 19595.59

RÉPARTITION DES DÉPENSES 2016 

En 2016, en fonctionnement, les ŘŞǇŜƴǎŜǎ ǎŜ ǎƻƴǘ ŞƭŜǾŞŜǎ Ł мсноотΣмсϵ Ŝǘ Ŝƴ ƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘ Ł 

нноптΦрпϵΦ [Ŝǎ ǊŜŎŜǘǘŜǎ ŞǘŀƛŜƴǘ Ŝƴ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ ŘŜ муомллΦлрϵ Ŝǘ ŘŜ соонΦлсϵ Ŝƴ ƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴt.  

Le budget 2017 a été voté en équilibre en dépenses et en recettes respectivement en fonctionnement 

ǇƻǳǊ ǳƴ Ƴƻƴǘŀƴǘ ŘŜ нфонлтΦммϵ Ŝǘ Ŝƴ ƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘ Ł ǳƴ Ƴƻƴǘŀƴǘ ŘŜ пнлноΦлсϵΣ ǇƻǳǊ ǳƴ ǘƻǘŀƭ ŘŜ 

335230.17 euros. 
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Evolutions des dotations de l'état pour 
la commune de Verneuil

dgf dsr dotation péréquation

dotation elus locaux total dotations

DSR : dotation de solidarité rurale 

Les baisses des 

dotations ǎƻƴǘ Ł ƭΩƻǊŘǊŜ 

du jour. On peut 

ŎƻƴǎǘŀǘŜǊ ǉǳŜ ŘΩƻǊŜǎ Ŝǘ 

déjà, la baisse a été 

amorcée depuis 2011 

qui était plus ou moins 

ŎƻƳǇŜƴǎŞŜ ƧǳǎǉǳΩŜƴ 

2015 par un fonds de 

péréquation national 

mis en place pour 

atténuer la baisse de la 

DGF (dotation globale 

de fonctionnement) 
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AU FIL DU BUDGET DE [Ω!bb99 нлмт 

Chemins ruraux et communaux   

Comme tous les ans, une partie de nos dépenses  

ŘŜ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ Ŝǎǘ ŎƻƴǎŀŎǊŞŜ Ł ƭΩŜƴǘǊŜǘƛŜƴ ŘŜ  

la voirie  

 

 

- tƻǎŜ ŘΩŜnrobé sur la route du Boué ǇŀǊ ƭΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ /h[!{ утллϵ 

- Renforcement de la chaussée à Vernizy  ǇŀǊ ƭΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ 5ŞǎŀƎǳƛƭƭŜǊ плллϵ 

- Curage des fossés du LD le Gazon et à  Virot мсорϵ ǇŀǊ ƭΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ 5ŞǎŀƎǳƛƭƭŜǊ 

- Nettoyage de la chaussée du pont de la Senelle sur la route du Châtelier (travaux faits en    interne) et  

ŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ 5ŞǎŀƎǳƛƭƭŜǊ мрлϵ 

- Reprise de la chaussée route de la  Senelle et au Châtelier ǇŀǊ ƭΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ DǳƛƭƭŜƳƛƴƻǘ ŜŦŦŜŎǘǳŞŜ  ǇŀǊ ƭŀ  

communauté de communes dans le cadre de la mutualisation des moyens. 

- wŜǇǊƛǎŜ ŘŜǎ ŀǾŀƭƻƛǊǎ ŘΩŜŀǳ ŘŜ ƭŀ 5мос Řǳ [5 ƭΩ¦ǎŀƎŜ ŀǳ ōƻǳǊƎ όǘǊŀǾŀǳȄ Ŧŀƛǘǎ Ŝƴ ƛƴǘŜǊƴŜύ пллϵ 

- Peinture des ponts au LD Moulin Mouillé et sur la route du Châtelier (travaux faits en interne) 

- Bouchage ƴƛŘǎ ŘŜ ǇƻǳƭŜ нрллϵ όǘǊŀǾŀǳȄ Ŧŀƛǘǎ Ŝƴ ƛƴǘŜǊƴŜύ 

- Nettoyage du chemin rural de ƭΩhǳŎƘŜ .ƻǳǊŘŜǘ Ł ƭŀ tƛƴǘƻƴƴŜǊƛŜ (travaux effectués bénévolement par 

 Messieurs KULHANECT Roger et Christian, NEVEU et THEBAULT) 

 

Bâtiment communal  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Notre commune assure 
ƭΩŜƴǘǊŜǘƛŜƴ ŘŜ  мн 
kilomètres de voirie 
communale et de 4 
ponts. 

La toiture du bâtiment communal à certains endroits 

ƭŀƛǎǎŀƛǘ ǇŀǎǎŜǊ ƭΩŜŀǳΦ [ΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ [9¢L9w{ ŀ ǊŜƳŞŘƛŞ Ŝƴ 

refaisant des entourages de cheminées et en supprimant 

les vasistas. Un démoussage de la toiture a parfait les 

ǘǊŀǾŀǳȄΦ aƻƴǘŀƴǘ ŘŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ млллл ϵΦ 

 

 

 

Côté salle ŘŜǎ ŦşǘŜǎΣ Ŧŀƛǎŀƴǘ ǎǳƛǘŜ Ł ƭΩŀōŀƛǎǎŜƳŜƴǘ Řǳ ǇƭŀŦƻƴŘ 

(insonorisation, isolation, éclairage led montant des travaux 

ннллϵύ ƭΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ 59/L½9 aŀƛƴǘŜƴŀƴŎŜ ŀ ƳƻŘƛŦƛŞŜ 

ƭΩƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ǊŀŘƛŀǘŜǳǊǎ Ŝǘ ƛƴǎǘŀƭƭŞ ǳƴ ǘƘŜǊƳƻǎǘŀǘ 

ŘΩŀƳōƛŀƴŎŜΦ [ŀ ǎŀƭƭŜ ŀ ŞǘŞ ŜƴǘƛŝǊŜƳent repeinte (travail 

réalisé en interne par Mme Roy). Côté sécurité,  les blocs 

ŘΩŞŎƭŀƛǊŀƎŜ ŘŜ ǎŜŎƻǳǊǎ ƻƴǘ ŞǘŞ ǊŜƳǇƭŀŎŞǎΣ ǳƴ ǘŞƭŞǇƘƻƴŜ 

ŘΩǳǊƎŜƴŎŜ ǎŜǊŀ ƛƴǎǘŀƭƭŞ ǇŀǊ ƭŀ ǎƻŎƛŞǘŞ 9h±L{ όǇƻǎŜ Ŝƴ ƛƴǘŜǊƴŜύ 

 Pour assurer un meilleur fonctionnement des services 

ǘŜŎƘƴƛǉǳŜǎΣ ǳƴ ƭƻŎŀƭ Ŝǎǘ Ŝƴ ŎƻǳǊǎ ŘΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘΦ ! ŎŜ ƧƻǳǊΣ ƭŜǎ 

agents ont nettoyé, peint et dallé une cave du bâtiment qui leur 

ǎŜǊǾƛǊŀ ŘŜ ǊŜƳƛǎŜ Ł ƻǳǘƛƭǎΣ ƳŀǘŞǊƛŜƭǎ ŜǘŎΧ όǘǊŀǾŀǳȄ ǊŞŀƭƛǎŞǎ Ŝƴ 

interne) 
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Eclairage public 

Plusieurs luminaires ƻƴǘ ŞǘŞ ƛƴǎǘŀƭƭŞǎ ǇƻǳǊ ŎƻƳǇƭŞǘŜǊ ƭΩŞŎƭŀƛǊŀƎŜ ǇǳōƭƛŎ ŜȄƛǎǘŀƴǘ Ł ƭΩ¦ǎŀƎŜ Ŝǘ ŎƘŜȊ aƻǳƛƭƭŞ 

ǇƻǳǊ нплϵΦ /ŜǘǘŜ ŀƴƴŞŜ ƭŜǎ ƭƛŜǳȄ-dits du Gazon, des Taumonts, de la Chaume des Barbiers et de la  

/ƘŀǳƳŜ Řǳ aŜǘǎ ƻƴǘ ŞǘŞ ŞǉǳƛǇŞǎ ŘΩŀƳǇƻǳƭŜǎ [95Σ ǇƻǳǊ ŘŜǎ ŞŎƻƴƻƳƛŜǎ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜΦ  5ΩŀǳǘǊŜǎ ƭƛŜǳȄ ǎŜǊƻƴǘ  

équipés en 2018.  

 

¸áĴâÕÛÙáÙâèç äãéæ àMÕáĴàÝãæÕèÝãâ ØÙ âãèæÙ ÙâêÝæãââÙáÙâè 

-  

 

 

 

 

 

[ΩŜƴǘƻǳǊŀƎŜ ŘŜ ƭŀ ƳŀƛǊƛŜ ŀ ŞǘŞ ŀǳǎǎƛ ƳŀǊǉǳŞ ǇŀǊ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ŎƘŀƴƎŜƳŜƴǘǎΦ [ΩŀŎƘŀǘ ŘŜ ǇŀƴƴŜŀǳȄ ŞƭŜŎǘƻǊŀǳȄ  

молл ϵ ŞǾƛǘŜƴǘ ƭΩŀŦŦƛŎƘŀƎŜ ǎǳǊ ƭŜǎ ƳǳǊǎ ŘŜ ƭŀ ŎƻǳǊ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ ; des bacs ont été accrochés sur les barrières  

afin de fleurir et ƳŜǘǘǊŜ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ǘƻǳŎƘŜǎ ŘŜ ǾŜǊŘǳǊŜ ǎǳǊ ƭŀ ǇƭŀŎŜ όнллϵ ŎƘŜȊ .ŀƻōŀōύΦ  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[ΩŀƳōƛǘƛƻƴ ŘΩŀǾƻƛǊ ǳƴ ǾƛƭƭŀƎŜ ŀŎŎǳŜƛƭƭŀƴǘ Ŝǘ ōƛŜƴ ŜƴǘǊŜǘŜƴǳ 

ƴƻǳǎ ŀ ŎƻƴŘǳƛǘ Ł ƭΩŀŎƘŀǘ ŘΩǳƴ ǘǊŀŎǘŜǳǊ ǇƻǳǊ но ттлϵ ŎƘŜȊ 

Expert jardin. Cette opération financière a été réalisé par 

un emprunt à taux zéro. Celui-Ŏƛ ŞǉǳƛǇŞ ŘΩǳƴ ōǊƻȅŜǳǊ 

ŘΩŀŎŎƻǘŜƳŜƴǘ Ŝǘ ŘŜ ǘƻƴŘŜǳǎŜ ƴƻǳǎ ŀ ǇŜǊƳƛǎ ŘŜ ŎƻǳǇŜǊ 

ǊŞƎǳƭƛŝǊŜƳŜƴǘ ƭΩƘŜǊōŜ ŘŜǎ ŀŎŎƻǘŜƳŜƴǘǎ ŘŜ ƴƻǎ ŎƘŜƳƛƴǎ 

communaux. Les tontes des espaces verts peuvent être 

plus rapides, de nouveaux espaces peuvent être ainsi 

entretenus. Nous sommes désormais autonomes et dans 

ƭŜ ŎŀŘǊŜ ŘΩǳƴ ŎƻƴǘǊŀǘ ŀǾŜŎ ƭŀ //{b ƴƻǳǎ ǇƻǳǊǊƻƴǎ 

ƛƴǘŜǊǾŜƴƛǊ ǇŀǊ ŘŞƭŞƎŀǘƛƻƴ ǇƻǳǊ ƭΩŜƴǘǊŜǘƛŜƴ ŘŜ ƴƻǎ ŎƘŜƳƛƴǎ 

de randonnées. 

 

 

Le bourg a bénéficié de nouveaux paǊǘŜǊǊŜǎ  ŘΩŀǊōǳǎǘŜǎΣ 

de rosiers fournis par Baobab (plantation en interne)  à 

ƭΩŜƴǘǊŞŜ Řǳ ǾƛƭƭŀƎŜ Ŝǘ ŀǳǘƻǳǊ ŘŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜΦ vǳŀƴǘ Ł ŜƭƭŜΣ ǎŜǎ 

ŜƴǘǊŞŜǎ ƻƴǘ ŞǘŞ ǇŀǾŞŜǎ суллϵ ǇŀǊ ƭΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ .htwhΦ [Ŝ 

financement des travaux est réalisé avec la dotation 

cantonalŜ ŘΩŞǉǳƛǇŜƳŜƴǘΦ  

 

 

La stèle commémorative qui avait été installée au cimetière 

a été déplacée et placée derrière la mairie à côté du terrain 

stabilisé. Les commémorations se dérouleront désormais à 

cet endroit. Le 11 novembre dernier, sous une pluie battante, 

la cérémonie de ŎƻƳƳŞƳƻǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŀǊƳƛǎǘƛŎŜ Řǳ мм 

ƴƻǾŜƳōǊŜ мфму ǎΩŜǎǘ ǇŀǎǎŞŜ Řŀƴǎ ŎŜ ƴƻǳǾŜŀǳ ƭƛŜǳ ŀǾŜŎ ƭŀ 

participation de la batterie municipale et la présence des 

sapeurs-pompiers du centre du SDIS de Cercy la Tour 
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ÀààéáÝâÕèÝãâç ØÙ ÚÝâ ØMÕââĴÙ 
 

Un grand merci à Mme et Mr Gérard CLOIX, Mrs MICHEL et Christian KULANHECT qui ont permis cette année  

de parer notre commune de plusieurs sapins.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Cimetière  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Et en 2018  

 

ÊÕâç ÕààÙæ äàéç êÝèÙ åéÙ àÙ êãèÙ Øé ÖéØÛÙèş àÙç ÝØĴÙç çãâè :  

- Réaliser les travaux du mur cimetière  

- Poursuivre les opérations de fleurissement dans les hameaux  

- Remplacer les luminaires énergivores par des éclairages LED  

- Réfléchir à un dispositif de sécurité routière pour limiter la vitesse des automobilistes  

- Ouvrir la prem ière boucle de randonnée (13 kms)  

- Soutenir nos associations dans leur fonctionnement  

- Travailler sur les projets communaux mais portés par la communauté de communes 

(æÙçèÕéæÕâè, çèæé×èéæÙ ØMÕ××éÙÝà ØMÙâÚÕâèç) 

 

 

Les barbi ers 

[ΩŀƴƴŞŜ ŘŜǊƴƛŝǊŜΣ ǳƴŜ ǊŞŦƭŜȄƛƻƴ ǎΩŞǘŀƛǘ ŜƴƎŀƎŞŜ ŀǳ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ 

au sujet du cimetière qui a abouti à plusieurs travaux : 

- wŜǇǊƛǎŜ ŘŜ ǘƻƳōŜǎ ттлϵ 

- Installation du site cinéraire et de ŎƻƭǳƳōŀǊƛǳƳ олмлϵ 

- La reprise du mur est budgétée. Une attente de réponse pour 

un dossier de demande de subvention  nous permet pas de 

ŎƻƳƳŜƴŎŜǊ ƭŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄΦ [Ŝ ŘŜǾƛǎ ǎŜ ƳƻƴǘŜ Ł ослллϵΣ ƭŜ ǇǊƻƧŜǘ 

sera proposé à nouveau en séance du conseil municipal dans 

le cadre du vote du budget. 

- Clôture du terrain communal derrière le cimetière en interne  

- Une délibération a été prise pour fixer les tarifs des 

concessions : concession trentenaire Υ улϵ Ŝǘ ŎƻƴŎŜǎǎƛƻƴ 

ŎƛƴǉǳŀƴǘŜƴŀƛǊŜ мрлϵ 

 

 

 

 

 

 

  photo 
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